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Olá Leitores, Max Bernal na área

Para dar inicio a esta obra desejo a todos uma
excepcional vida e que esta obra possa fazer você e
todos que te cercam prosperarem ainda mais

Como nosso tema de hoje é, Como ter uma família
rica, quero que comecem mentalizando isso que vou
dizer aqui A MINHA FAMILIA É RICA.

Quando você mentalizada A MINHA FAMILIA É RICA
você precisa entender que teremos um triangulo da
família, composto por: Gestores (topo do triangulo),
Castelo que é patrimônio (ponta inferior esquerda do
triangulo, e o exército que são seus filhos
(representado na ponta inferior direta do seu
triangulo)

O centro do triangulo será o reinado

Agora imagine você, em algum momento da historia
você já viu algum rei que alugou um castelo?



O principio desse raciocínio será o seguinte, se não
tem um rei que alugue um castelo, significa que você
precisa ter patrimônio

A 500 anos atrás a Europa era menor que a India em
dinheiro e isso é sabido, o que fez a Europa prosperar?
o que a fez prosperar foi o sentido de família
tradicional, o sentido de que toda família deveria ter
um negócio, buscando o empreendedorismo.

Hoje, 92% das empresas em nosso pais são familiares

Como visto na página anterior que os filhos são seu
exército e quanto maior o exército mais se mostra o
poder de um rei, só que hoje em dia tentam implantar
em nossas mentes que você tem que ter cachorros
invés de filhos, nada contra os cachorros em minha
casa temos 2 (irmãos gêmeos) denominados frango e
farofa e na casa de minha filha Luana tem o
querido stitch



Ai eu digo, cachorro vai ficar com patrimônio da
família?

Por causa de um cachorro você acredita que irá
prosperar, apesar que vejo pessoas gastando horrores
com cachorro, mas coloquem uma coisa em suas
cabeças, o cachorro não irá fazer você prosperar, pelo
contrário o cachorro não substitui filho.

Muita gente com mente não prospera irá dizer para
você morar de alugel (para que você não tenha sua
casa), andar de Uber (para você não ter seu carro) e
não ter filhos (mente escassa)

Você precisa focar para que você crie patrimônio, por
exemplo se a sua família leva um tranco forte como
você fará para salvar o seu povo?

Em todas as camadas da sociedade as famílias são
respeitadas pelo que construiram ao longo das
gerações



O que as famílias construíram ao longo das gerações
definem que força essas famílias tem

Para se ter uma noção na antiguidade os sobrenomes
das famílias eram as áreas em que as famílias
atuavam

A 200/300 anos atrás o sobrenome tinha a ver com as
atividades da família, exemplo família Oliveira, vinhas
da extração dos azeites e assim por diante

Com a industrialização que foi uma grande explosão,
tivemos um crescimento exorbitante do proletariado e
ainda hoje somos proletariado até que saibamos e
comecemos a empreender

Como se teve uma grande corrida e não se teve a
crescente informação, o crescente treinamento, ou
pessoas que estavam à frente não queriam ensinar,
hoje vemos um milagre acontecendo, O milagre de
todos ensinando, onde vemos bilionários fazendo lives,
Bilionários dando palestras, cursos, vendendo
mentoria, dando acesso onde podemos voar 



com esses ensinamentos, hoje o mercado esta aberto

E posso provar para você que sua família é rica e só
tem uma pessoa que atrapalha que é você

Existe famílias que tem em posse dentro de casa
milhões de reais ou dólares na maleta em espécie e
continuam sendo pobre, sabe porque? porque não
adianta ter uma maleta e não entender de riqueza

A família é rica porque Deus fez a família para
prosperar, cada filho é chamado de herança e cada
herança dessa é um motivo para continuarmos
crescendo e querendo prosperar

O mercado esta aberto, e nos próximos 5 anos irá
dobrar o numero de multimilionários no mundo, ai
você diz com base em que? em tecnologia,
informação, desrupção, transformação de gente é
muita gente crescendo, prosperando



Um exemplo contrário temos a Venezuela onde a cada
dia o rica vai ficando pobre, o probre vai ficando
mizerável e vai morrendo (esse é o movimento
contrário)

Quando uma nação vai crescendo, vai criando
métodos, tecnologia, desrupções essa nação vai
crescendo e precisa recrutar novos ricos

Onde hoje ouvimos a expressão novo rico, pessoas que
vieram da pobreza, filhos em empregadas domésticas,
prestadores de serviços, pessoas que passam por
vidas muito difíceis financeiramente

E te falo uma coisa que você vai desejar para sua vida,
é melhor ser um novo rico do que ser um novo pobre

Porque com a desrupção quem não abre a mente pega
empresas tradicionalíssimas e jogam ela no lixo



Então quero que você mentalize desde já EU SOU O
NOVO RICO, pois sabemos que irá dobrar o numero de
milionários

Como irá dobrar, você precisa entender porque sua
família vai entrar nisso, o mercado esta aberto, todo
mundo esta entregando os códigos, nunca tivemos a
disponibilidade de informação como temos hoje

A 50 anos atrás para ser rico era muito difícil,
precisava ter um conchavo politico a 100 anos atrás
era quase impossível

Hoje quando alguém vem afrontar pessoas que tem
propriedades (família, lar) essas pessoas  perdem a
batalha, pois quem tem propriedades tem contatos,
network, proteção, amparo, apoio

Em 1525 Lutero fazia as pessoas pensarem e no meio
do percurso casou-se com Caratina de Bora, Catarina
desenvolveu o mosteiro e fez um excelente
empreendedorismo



Ali no mosteiro, Catarina começou um grande marco
onde para gerar renda começou alugando alguns
quartos aos jovens que vinham para estudar teologia,
logo após começou a servir refeições, contratou
professores e ampliou as aulas aumentando assim a
produtividade daquele lugar

A mentalidade da pessoa define o futuro dela

Saiba e que fique bem claro que a riqueza não tem
limite, ela só depende da frequência que a pessoa
carrega, muitas vezes vemos exemplos em que são
exibidas matérias de grandes mansões contendo
helipontos nas casas, piscinas enormes, aquários,
garagem para muitos carros luxuosos e ainda vemos
pessoas que abominam essas coisas, sem tentar
entender como aquilo foi alcançado, almejado

Eu só quero que você não ache absurdo ver uma
pessoa próspera porque senão seu cérebro irá
desdenhar da riqueza



Crescemos ouvindo falas de nossos pais, avós, tios
dizendo tem que ter o pé no chão, dinheiro não traz
felicidade, é sabido que se não tirar o pé não chão não
iremos decolar e não se preocupe se tiver que cair
1000 vezes até acertar a forma de se fazer o que
precisa ser feito

Para aprender andar quando criança quantas vezes
você caiu? e foi assim que aprender a dar fortes
passos em sua vida

Comece a partir de hoje a fazer coisas que te façam
tirar o pé do chão, eu mesmo tomei a decisão de
reproduzir esta obra, deixar registrado e passá-la para
frente dando ensinamento a outras pessoas que irão
replantar essa semente, sempre que escrevo algo a
primeira coisa que faço é repassar para todos
próximos a mim, pois quero o bem de todos e será um
prazer velos prosperando

Todas as vezes em que somos ousados são as vezes
em que temos maior chance de crescimento



Não é preciso sair loucamente fazendo uma porção de
coisas ao mesmo tempo, mas tente construir uma
energia, a primeiro coisa é ter gestão como por
exemplo gestão do seu casamento, nos filhos porque
como disse antes tudo isso é um reinado

Recrute seu exército (cônjuge e filhos) pois não será o
dinheiro que te fará sentir-se rico, não serão bens
materiais que o fará ter esse sentimento, muitas
vezes bens materiais irá te trazer um vazio interior se
o seu exercito não estiver próximo, te apoiando

Riqueza maior é você chegar em casa, ver seu cônjuge
feliz, e seus filhos todos bem, isso sim é uma riqueza
sobrenatural, pois eles são o seu exercito

Qual que é a glória de um rei? a glória de um rei é o
tamanho do seu exército, é por ali que ele irá medir
sua força, sua riqueza

Conecte-se seus olhos e seu coração para a realidade



É muito importante que a família toda tenha o mesmo
objetivo, que entrem em comum acordo em onde
morar, essa morada deverá ser próximo da escola de
seus filhos ou próximo do trabalho de vocês? todos
devem sonhar a mesma coisa sem bloqueios sem
limitações

A família precisa ter um objetivo claro, e formar seu
exército que são os filhos, não coloque cachorro no
lugar de criança, e construa seu patrimônio para que
esse possa lhe servir e servir ao seu exército

O desfrute com sua família não precisa
necessariamente ser uma coisa grandiosa demais,
pode ocorrer em coisas do dia a dia, basta mudar o
olhar, ai você pode estar dizendo o que o desfrute tem
a ver com riqueza esse é apenas um dos pilares, isso
vai muito além do que recursos financeiros

Quando a pessoa de fato entender o que de fato
representa a sua família, os filhos o cônjuge ela
entenderá o que é riqueza 



Precisamos entender que o desfrute não esta no
amanha nem em outro lugar, esta no agora rodeado
das pessoas que nos cercam

Valorize sempre quem esta sentando ao seu lado, no
seu caminho, é fácil querer agradar quem já esta uma
frequência acima de nós, mas você verá o prazer que
ira ter fazendo com os que sentam ao seu lado

As famílias são mais fortes que nações, sua família é
um reinado, é uma fortaleza que precisa crescer em
todas as esferas da vida.

Deixe sua mente ser expandida

Pare de ficar com resistência, sua família só depende
de você

Faça tudo no seu dia a dia, sempre contente e verás
que lindos frutos irá colher, sempre que o bem
semear



Todo conteúdo deste livro foi baseado na live de: Pablo
Marçal e Carol Marçal de 30/11/2022 transmitida pelo
Youtube, Instagram e TikTok como achei de suma
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